

¡Reciclar se lleva en grande! FES Acatlán y ECOCE impulsan la sustentabilidad universitaria

- *Más de 20,500 estudiantes y cerca de 2,000 profesores de la FES Acatlán participarán en el programa de separación, acopio y reciclaje de envases post consumo, acopio y reciclaje de envases post consumo, fomentando hábitos responsables y conciencia ambiental dentro y fuera del campus.*
- *El convenio con ECOCE incluye capacitaciones, webinars, difusión de materiales educativos y la instalación de contenedores para PET y empaques flexibles, promoviendo la economía circular y la correcta gestión de residuos.*

Naucalpan, Estado de México xxxx de septiembre de 2025. Con la energía de una comunidad que quiere transformar su entorno, la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán de la UNAM y ECOCE, A.C. trabajan de la mano para llevar la educación ambiental y el reciclaje a otro nivel. Este convenio no solo promueve la economía circular y la correcta gestión de residuos dentro del campus, sino que también busca inspirar a estudiantes, docentes y personal administrativo a convertirse en agentes de cambio, demostrando que cada envase que se separa y recicla es un paso más hacia un futuro más limpio y sostenible.

Este acuerdo, con una vigencia inicial de dos años, permitirá implementar un programa institucional de separación y acopio de envases post consumo, incluyendo PET y empaques flexibles, con el apoyo de ECOCE en la logística, capacitación y difusión de buenas prácticas.

“Cada acción cuenta y cada envase reciclado es un paso hacia un futuro más sostenible. Con este convenio queremos que los estudiantes de la FES Acatlán se conviertan en protagonistas del cambio, demostrando que la educación ambiental no solo se aprende en el aula, sino que se vive día a día”, señaló Jorge Terrazas Ornelas, director general de ECOCE.

Compromisos de ECOCE

La FES Acatlán, una de las cinco Facultades de Estudios Superiores de la UNAM en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México, combina la formación académica con la conciencia ambiental. Con aproximadamente 20,500 estudiantes, que cursan 15 licenciaturas escolarizadas, 7 en sistema abierto y una ingeniería, y una planta docente de casi 2,000 profesores, el campus se convierte en un laboratorio de sustentabilidad, donde cada acción cuenta y cada hábito responsable suma.

De manera complementaria, la institución designará al personal encargado de la operación del programa y convocará a la comunidad universitaria a capacitaciones, webinars y actividades de difusión, tanto digitales como físicas, que promuevan la correcta separación de residuos.

Ambas instituciones acordaron establecer un calendario de recolección, revisar y ajustar anualmente el número de contenedores instalados, así como conformar una Comisión Técnica encargada de evaluar y dar seguimiento a los resultados. Además, se garantizará la confidencialidad, la propiedad intelectual y la vigencia del convenio, con posibilidad de prórroga.

Un modelo de educación ambiental con impacto social



(Nombre) y (Cargo) de la FES Acatlán, expresó: "Con esta colaboración damos un paso firme hacia una universidad más sustentable, donde los estudiantes no solo aprenden en el aula, sino que también adoptan hábitos que transforman positivamente su entorno. Con estas acciones, pretendemos sensibilizar a nuestra comunidad, ofrecer herramientas concretas para reducir la huella ambiental e impulsar un modelo de economía circular que impactan positivamente su entorno. Cada botella o empaque que se recicla es una oportunidad para sembrar hábitos que transformen la sociedad".

Las iniciativas implementadas buscan que la enseñanza trascienda el aula, integrando la conciencia ecológica en la vida diaria de estudiantes, docentes y personal administrativo, contribuyendo así a la construcción de un futuro más limpio y responsable.

Acerca de ECOCE

ECOCE (Ecología y Compromiso Empresarial) es una A.C. sin fines de lucro, creada y auspiciada por la industria de alimentos y bebidas para coadyuvar en la preservación y mejoramiento del medio ambiente, a través del fomento de la cultura del reciclaje –recuperación de residuos de envases y empaques- de los productos de las empresas asociadas, para su aprovechamiento en nuestro país. Las más de 400 marcas que conforman ECOCE comparten la filosofía de Responsabilidad Compartida, ya que tienen la firme creencia de que "Uniendo fuerzas construimos un futuro sustentable" para todos. Para conocer más datos e información, visita nuestra sala de prensa: <https://www.ecoce.mx/sala-de-prensa>



@ECOCEAC



ECOCE, A.C.



@ecoceac



@ecoceac

Contacto de prensa

Serna PR

Magda Arriaga | magdalena.arriaga@sernapr.com | 55 3964 3274
Laura Landa | laura.landa@sernapr.com | 55 55 3070 7285